

Rhododendron als Erinnerung

Bad Grund. Seit Jahrzehnten spendet die Sparkasse Osterode Konfirmanden in der evangelischen Kirchengemeinde einen Rhododendron zur Konfirmation - zusammen mit einer Urkunde, mit der sie die Patenschaft für die Pflanze übernehmen. Der Leiter der Zweigstelle Bad Grund übergab die Urkunden und pflanzte, gemeinsam mit Pastor und den jungen Leuten, den Blütenstrauch in den Park hinter dem Gemeindehaus. In diesem Jahr war alles anders: Die Zweigstelle der Sparkasse in Bad Grund wurde zwar geschlossen, die Tradition sollte aber erhalten bleiben. Und aus dem Rhododendron wurde die japanische Blütenskimmie "Rubella". Zur Pflanzaktion hatten sich neben den Konfirmanden Lea Sophie Heinemeier, Tabea Heuer und Marlon Totaro auch Alexandra Hinze vom Kirchenvorstand und Petra Wollenweber, welche die Jugendlichen während der Konfirmationszeit begleitet hatte, eingefunden. Auf die mit der Patenschaft verbundenen Pflichten verwies Pastorin Astrid Schwertfeger und überreichte im Auftrag der Sparkasse die Urkunden.